

Noticias Manmin

10 DE FEBRERO DE 2013 NO. 134

¡GCN TV hace que su alma prospere!

Televisión cristiana para televidentes en más de 170 países



El día que se inauguró GCN TV, una cruz brillante apareció en el cielo sobre el Edificio Empire State en el que se encuentran los transmisores de GCN TV.

En la actualidad la gente vive en la era multimedia de ultra velocidad con satélites, transmisoras de cable, redes públicas, IPTV y la radiodifusión móvil a través de teléfonos inteligentes. Los medios de comunicación son tan variados y el número de programas está en aumento constante, de modo que no es fácil para los televidentes encontrar y escoger un programa que sea de alta calidad e instructivo.

Un productor comparte salvación, sanidad divina, transformación y la obra de bendición a las personas en el período de tiempo asignado para la emisión. En calidad de canal cristiano, GCN TV difunde el amor y poder de Dios. GCN TV (Presidente: Dr. Jaerock Lee. Página electrónica: www.gcntv.org) es la red de transmisión cristiana que se estableció únicamente para la gloria de Dios la Trinidad y para difundir el evangelio a los pueblos de todas las naciones.

GCN TV comparte la luz de la verdad

con aquellos en el mundo que sufren enfermedades y muchos otros tipos de problemas y además proclama las innumerables obras poderosas que confirman al Dios vivo y a Jesucristo nuestro Salvador.

GCN TV provee una amplia gama de programas a los televidentes: 'Palabra de vida', del Dr. Jaerock Lee, y los documentales que dan fe de la autenticidad de la Biblia por medio de los testimonios vívidos de los televidentes en 'El secreto del poder' y 'Voz original'. Se presenta también la serie de sermones titulada 'Yo lo haré' y 'Alabanza y adoración' por parte de la Pastora Soojin Lee, la cual demuestra la belleza celestial mediante las interpretaciones de artes culturales de alta calidad.

Además GCN TV está equipado con un sistema de interpretación multilingüe que transmite en coreano, inglés, español, ruso, francés y los idiomas

urdu. La transmisión en múltiples idiomas permite que los televidentes de otros países vean los programas sin dificultades para entenderlos.

El mejor de los programas es 'Palabra de vida' del Dr. Jaerock Lee; sus mensajes principales, tales como 'El mensaje de la cruz', 'La medida de la fe', 'Cielo', 'Infierno', 'Los nueve frutos del Espíritu' y 'El capítulo del amor' se han producido y transmitido a nivel mundial.

En preparación para la transición a la televisión digital implementada el 1 de enero de 2013, GCN TV tuvo que empezar a producir programas de sermones con tecnología HD (alta definición). Estos programas han sido bien revisados por los espectadores y, particularmente a través de los sermones del Dr. Lee y de 'Oración por los enfermos' que se transmite tres veces por día, muchas personas han aceptado a Jesucristo, se han convertido al cristianismo y han experimentado el poder de Dios que

trasciende el espacio y el tiempo.

Asimismo, los televidentes pueden disfrutar de todos los servicios de la Iglesia Central Manmin y de las Reuniones de oración de Daniel en tiempo real; sus diversos programas son accesibles a través del servicio web móvil que están disponibles las 24 horas del día para usuarios de teléfonos inteligentes por medio de m.gcntv.org.

GCN TV ha construido también lazos de cooperación con transmisoras distinguidas del mundo, como son NRB Network, Enlace, Rodney TBN y CNL. Adicionalmente, por medio de estaciones de televisión, satélites y cable, su programación se ha transmitido aproximadamente a 170 países, por lo que la gente puede mirarla en cualquier lugar. Anhelamos que muchas personas puedan mirar con deseo de las respuestas y bendiciones de Dios para este Nuevo Año 2013.

El amor es benigno

“El amor es sufrido, es benigno; el amor no tiene envidia, el amor no es jactancioso, no se envanece”. (1 Corintios 13:14)



Pastor Principal Dr. Jaerock Lee

En su experimento, Harry Frederick Harlow, un psicólogo estadounidense, preparó todo para que bebés monos fueran ‘criados’ por dos tipos de madres monos substitutas que eran máquinas que dispensaban leche. Uno de los artefactos estaba construido de simple malla de alambre y la otra estaba formada de alambre con una cubierta de tela suave. El primer día los monos bebieron leche de ambas máquinas substitutas, pero al siguiente día se aferraron a la ‘madre’ que tenía la cubierta de tela suave y cálida.

Esto demostró que incluso los animales prefieren los objetos suaves antes que los fríos y sólidos. Lo mismo ocurre con los seres humanos que son llamados ‘mayordomos de toda la creación’; tienen una preferencia por la gente amable y desean confiar en ella, antes que en las personas rígidas y de corazón duro.

1. Un corazón benigno que abraza a toda persona

En lo espiritual, la ‘benignidad’ se refiere al corazón que abraza a toda persona y aquel en el que muchos encuentran descanso. Para entenderlo mejor, piense en el algodón. Este no produce ningún sonido, ni siquiera cuando objetos duros lo golpean, sino que suavemente los envuelve.

Un corazón benigno se puede comparar a un árbol grande con mucho follaje, el cual provee a las personas de un lugar de descanso. Cuando es caluroso en el verano, la gente acude bajo este tipo de árboles para evitar los fuertes rayos del sol y secarse el sudor.

La gente del mundo piensa que un introvertido que no expresa externamente el enojo ni insiste en su propia opinión, es alguien que muestra benignidad. Pero la benignidad a los ojos del hombre y aquella que Dios reconoce son diferentes. No se puede decir que somos benignos si nuestra benignidad no es aquella que Dios reconoce, sin importar cuán gentiles y amables somos en lo externo.

Digamos que un individuo tiene una personalidad pasiva y débil, que sigue las opiniones de los demás y que guarda resentimientos en su corazón. No podemos decir que es benigno solo porque la maldad en su corazón se mantiene bajo control y reprimida.

Una persona verdaderamente benigna no tiene maldad,

es sabia y abraza a cualquier persona mala con amor espiritual. Claro está que no significa que debemos perdonar incondicionalmente y tapar las faltas de los demás. Más bien a veces debemos guiarlos respetuosamente en el camino correcto. De este modo, la benignidad espiritual implica tener tanto la bondad en el corazón como la virtud en lo externo.

2. La santificación es el criterio de la benignidad

Para poder alcanzar la benignidad espiritual, debemos primeramente despojarnos de la maldad del corazón y luego santificarnos. Los hombres con benignidad son como el algodón en el hecho de que no causan ningún conflicto, aun si los demás los molestan, y pueden abrazar cálidamente a otros. No discuten ni causan problemas a los demás porque no tienen maldad.

Si tenemos odio, celos, envidias, arrogancia y criterios individuales en el corazón, no podremos abrazar a los demás. En lugar de ello, es más probable que se parezca más a la ruptura de un objeto si golpea una roca o rebota con un sonido rechinante al chocar contra el metal. Si tenemos un fuerte sentido del ‘ego’, nuestros sentimientos pueden ser heridos, aun si alguien nos incomoda tan solo un poco. Los juzgaremos y condenaremos en lugar de cubrir sus deficiencias.

En la medida en que tengamos falsedades, podremos ensanchar nuestro corazón veraz. Estas personas son las que tienen una mente limitada y se enojan cuando se las señala. Por lo tanto, un criterio básico para examinar si se tiene benignidad es el de no tener maldad.

Dios reconoce que una persona es benigna después de que él o ella se haya santificado. Esto se debe a que podemos ver a los demás únicamente con bondad y amor cuando no tenemos maldad en el corazón.

Un hombre amable mira a los demás con misericordia en toda circunstancia. No juzga ni condena y simplemente comprende a los demás con bondad y amor. Los corazones se derriten ante este tipo de corazón cálido. Además, cuando una persona alcanza la santificación plena, puede recibir la dirección del Espíritu Santo correctamente y guiar a los demás hacia el mejor camino al discernir la situación.

3. La virtud que hace perfecta la benignidad

En este caso se puede definir la ‘virtud’ como la posesión de un corazón o comportamiento que comprende de modo imparcial y acepta a los demás. Es tener un corazón correcto y hacer las cosas correctas. Lo mismo sucede en un sentido espiritual.

Las personas con virtud tienen un corazón recto e imparcial y actúan de acuerdo a lo correcto. No obligan a los demás a someterse mediante una muestra de su poder. Dicen siempre la verdad y muestran acciones correctas. Se ganan el corazón de los demás al comprenderlos y aceptar sus deficiencias además de ofrecerles confianza y recibir amor.

La virtud es como una prenda que vestimos, la cual hace perfecta la benignidad. Sin importar cuán maravilloso usted sea, si se viste con un traje sucio y en mal estado, su apariencia perderá su dignidad. De igual manera, aunque su corazón sea muy amable, no podrá ejercer su bondad interna si no tiene la virtud externa.

Por ejemplo: supongamos que uno tiene un corazón

amable, pero que por lo general divaga en forma innecesaria una vez que empieza a hablar. No lo hace por maldad, sino que carece de la etiqueta social, lo que reduce su confianza. Otros quizás no tengan sentimientos adversos ni causen daño a los demás porque su corazón es benigno, pero no ayudan activamente a otros y carecen de consideración por los demás. A estas cosas se les atribuye una carencia de virtud.

¿Qué pasaría si Jesús se hubiera divertido con Sus discípulos, haciendo bromas y usando trajes inapropiados, y si hubiese arrastrado sus sandalias en las calles? Le habría sido muy difícil ganarse el respeto de la gente. Sin embargo, Él actuó con dignidad y autoridad espiritual incluso en lo externo, de modo que otras personas, además de Sus discípulos, no podían ser groseros con Él. Es justamente lo que está escrito en Mateo 12:19-20 que dice: “No contendrá, ni voceará, ni nadie oír en las calles su voz”.

Si una flor no tiene un color llamativo y una fragancia agradable, aunque tenga abundante néctar, les será difícil a las abejas encontrarla. De igual manera, si no tenemos virtud en nuestras palabras y acciones, pocas personas encontrarán descanso en nosotros, aunque nuestro corazón sea amable. Nuestra benignidad no podrá mostrar su poder. Por el contrario, si nuestro corazón interior no es benigno aunque parezca que tenemos virtud en palabras y acciones, será solo una pretensión.

4. Bendiciones otorgadas a los hombres benignos

¿Qué tipo de bendiciones podemos disfrutar cuando nos santificamos y tenemos un corazón benigno con virtud?

En Mateo 5:5 leemos: “Bienaventurados los mansos, porque ellos recibirán la tierra por heredad”. En Salmos 37:11 dice: “Pero los mansos heredarán la tierra, y se recrearán con abundancia de paz”.

En este caso, la ‘tierra’ se refiere a las moradas celestiales, y ‘heredar la tierra’ significa que disfrutarán de gran autoridad en el Cielo. Esto se debe a que los hombres gentiles y amables dan fortaleza y gracia a las almas con el corazón de Dios. En la medida en que alcancemos un corazón amable y gentil, podremos aceptar a más almas y guiarlas por el camino de salvación.

Si abarcamos muchas personas, demostraremos que nos hemos humillados a nosotros mismos y que servimos a los demás. La autoridad celestial se otorga a los hombres humildes que sirven. Tal como está escrito en Mateo 23:11 que dice: “El que es el mayor de vosotros, sea vuestro siervo”; usted llegará a ser un gran hombre cuando sirva a los demás.

Los hombres llenos de mansedumbre disfrutarán de gran autoridad en el Cielo y heredarán la tierra espaciosa. Debido a que su alma prospera, todo les irá bien y serán amados por Dios y respetados por innumerables almas en el Cielo, por toda la eternidad.

Amados hermanos y hermanas: Dios se complace con las personas que se santifican, que no tiene pecado ni maldad. Ruego en el nombre del Señor que ustedes cultiven su corazón para tener benignidad con virtud al santificarse rápidamente, aceptar a muchas personas en la Tierra y llegar a ser grandes hombres en el Cielo.

Usted puede oír y mirar el Mensaje del Dr. Jaerock Lee.

Ministerio del Dr. Jaerock Lee

EN LATINOAMÉRICA(PERÚ)
(CENTRO DE MISIÓN MANMIN)

TEL: 511-266-0904

e-mail: misionmanmin@hotmail.com

Por JBN TV en Honduras. /

Por Canal 17 en El Salvador. / Por GCN en EE.UU.

Por el CANAL ENLACE en América Latina entera.

Puede mirar “El Mensaje del Dr. Jaerock Lee” por Enlace en su casa.

Domingo 6:30 am: Costa Rica, Guatemala, Honduras, Panamá

Domingo 7:30 am: Cuba, Perú, Ecuador, Jamaica, Colombia, México

Domingo 8:30 am: Dominica, Chile, Bolivia, Venezuela, Brasil

Domingo 9:30 am: Paraguay, Argentina

Domingo 10:30 am: Uruguay, Brasil

Lunes 4:00 am: Costa Rica, Guatemala, Honduras, Panamá

Lunes 5:00 am: Cuba, Perú, Ecuador, Jamaica, Colombia, México

Lunes 6:00 am: Dominica, Chile, Bolivia, Venezuela, Brasil

Lunes 7:00 am: Paraguay, Argentina

Lunes 8:00 am: Uruguay, Brasil

Usted puede participar en las vigilias de los viernes y los servicios dominicales de la mañana en español por Internet: www.manmin.org/spanish
Para Más información; Centro de Misiones Manmin en Latinoamérica(Perú) / (511)266-0904, misionmanmin@hotmail.com

La fragancia de nuestra oración

Pregunta: ¿Qué tipo de oración acepta Dios con gozo y agrado y en qué difiere la oración de cada persona ante los ojos de Dios?

Respuesta: En Apocalipsis 8:3-4 leemos: “Otro ángel vino entonces y se paró ante el altar, con un incensario de oro; y se le dio mucho incienso para añadirlo a las oraciones de todos los santos, sobre el altar de oro que estaba delante del trono. Y de la mano del ángel subió a la presencia de Dios el humo del incienso con las oraciones de los santos”. Es decir, las oraciones de los santos llegan ante Dios por medio de un ángel, en un incensario de oro.

La ‘densidad’ y ‘concentración’ del aroma de las oraciones difieren dependiendo de la medida de la fe

El tamaño de los incensarios en los que se coloca el aroma de la oración varía. Los ángeles reciben y ponen el aroma de la oración de cada uno en un incensario de oro cuando nosotros oramos a Dios en el nombre de Jesucristo. El incensario es amplio pero no profundo. Su tamaño varía dependiendo de la persona.

Esto se debe a que la ‘densidad’ y la ‘concentración’ del aroma de la oración de cada individuo difieren en la medida en que su corazón llega a asemejarse al de Dios y en los niveles de fe más altos que haya alcanzado.

La oración de una persona quizás se ofrezca como aroma de oración muy densa como una cascada, mientras que otro aroma

puede ser muy fino como una niebla. Por tanto, la velocidad para llenar una cantidad de oración asignada será diferente aunque se ore juntos por el mismo período de tiempo y la velocidad para recibir respuestas naturalmente será distinta también.

La oración de fe y amor perfecto que sale del corazón es densa y de alta concentración, por lo que llena rápidamente la cantidad asignada de oración y las respuestas llegan rápido. Mientras tanto, los hombres malos ofrecen una oración cuyo aroma es tenue y bajo en concentración y es natural que las respuestas lleguen mucho después. Por eso, incesantemente debemos ofrecer fragancia de bondad en oración que es aceptable ante Dios todo el tiempo.

La fragancia de la oración de cada individuo es diferente dependiendo de cuánto ha cambiado su corazón. Comparemos el amor por Dios y la bondad en las siguientes oraciones:

Ejemplo 1: “Dios, perdóname. He reflexionado mucho en lo que he hecho. Pensé que había hecho todo para extender Tu reino y que eso era suficiente. Mucho tiempo ha pasado y ahora me siento avergonzado porque carezco del anhelo de llegar a santificarme. Me arrepiento. Lo lamento. Me siento muy avergonzado”.

Ejemplo 2: “¿Hasta dónde llegará mi maldad? ¡Cuán malvados son mis pensamientos! Ten misericordia de mí, oh Dios. Yo desobedecí, y en consecuencia mi corazón y mi mente han sido capturados. Aunque trato de abstenerme de mis pensamientos y digo que no son mi voluntad, estos y mis emociones me abruman continuamente. ¡Ayúdame! Perdóname por mi insensatez y mis pecados de desobediencia”.

Ejemplo 3: “Yo no he hecho nada, sin embargo, la gracia que Dios me ha dado sobrea abunda en mi corazón. Esto demuestra qué tipo de espacio de amor mi pastor está extendiendo para nosotros. Me alegro mucho de dar mi corazón al Padre y de

convertirme en la fuente de gozo para las almas. No olvidaré las lágrimas del pastor e iré hacia adelante sin retroceder para poder convertirme en una fuente de fortaleza para el pastor”.

Ejemplo 4: “Padre, puedo sentirlo ahora. Acabo de comprender lo que significan en verdad las lágrimas del pastor. Él me ha sonreído cálidamente, esperando mi transformación por un largo tiempo. ¿Quién soy yo que el Padre me ha permitido conocer al pastor, ser transformado y grabar sus lágrimas en mi corazón? ¡Gracias Padre! Correré constantemente y sin descanso hacia el lugar más hermoso”.

Ejemplo 5: “Estoy pensando en la gracia que el Padre me ha dado. ¡Es tan grande que no se la puede medir! Yo no te he dado nada, pero Tú me has amado y me has dado gracia abundante. Pensé que tenía muchas deficiencias, pero el pastor dice que puedo lograrlo. Sus palabras de amor resuenan en mis oídos. Mi corriente incesante de lágrimas es la expresión de mi gratitud al pastor, mi esperanza por la Nueva Jerusalén y mi anhelo por el Señor”.

Cómo ofrecer la fragancia de oración que es aceptable ante Dios

Primero: la oración debe provenir del gran temor reverente a Dios y del corazón y alma, con toda la voluntad.

Se trata de una oración ofrecida con fe inmutable semejante al oro y con obras que implican la práctica de la Palabra de Dios. Es decir, es la oración de los santos. Un santo es aquel que ha sido reconocido por tener un grado excepcional de santidad y virtud. Un santo se refiere a aquel que es un hijo santo de Dios quien vive en la Palabra de Dios y sigue Su voluntad. Si algunos son simplemente fieles de la iglesia, quienes no ponen en práctica la Palabra de Dios, no será fácil para estos que su oración llegue a convertirse en el aroma de su corazón.

Segundo: La oración aceptable a Dios debe ofrecerse con amor.

Este tipo de oración se ofrece con amor espiritual por Dios y las almas. Si usted tiene amor y fe espiritual, naturalmente orará por cosas espirituales con mayor fervor que por las demás cosas. En otras palabras, orará por la justicia y el reino de Dios antes de

orar por su propia familia, sus gastos de manutención o su salud.

Pero algunos de los que dicen tener fe y que han sido cristianos por largo tiempo, no tienen mucho por lo cual orar respecto al reino de Dios y tampoco tienen un corazón sincero por la oración, por lo que esta no será aceptada como oración con aroma agradable ante Dios. Lo mismo sucede con respecto a aquellos que oran con pensamientos ociosos y los que lo hacen diligentemente solo cuando los demás los observan. Aunque usted clame en oración y alabe a gran voz, si lo ha hecho tan solo por costumbre y sin sinceridad, no se aceptará esto como aroma denso de oración. Si ora con repeticiones vanas, tampoco se puede ofrecer esto como aroma. Únicamente la oración que proviene de un corazón veraz puede ser el aroma aceptable ante Dios.

Para poder ofrecer un denso aroma de fe y amor, necesitamos alcanzar un corazón verdadero y la fe perfecta rápidamente. Anhelo que al hacerlo sus oraciones produzcan el hermoso aroma de oración que se ha almacenado ante el trono de Dios y que le sea retribuido de modo perfecto como respuestas y bendiciones.



El Pastor Taesik Gil quien ha obtenido un doctorado en Pedagogía y Ministerio, recibió el Certificado al Mérito 2012 en reconocimiento a su ministerio en el extranjero, el mismo que ha venido desarrollando por más de diez años. Él glorificó a Dios al llevar a innumerables almas a la salvación por medio de las obras explosivas y poderosas del Espíritu cada vez que ha visitado un lugar con el pañuelo de poder (Hechos 19:11-12).

“Hasta que la semilla del evangelio se siembre en Pakistán, una república islámica, y surja como un fruto abundante...”

En octubre del año 2000 se realizó la Cruzada Unida Pakistán con el Dr. Jaerock Lee, Pastor Principal de la Iglesia Central Manmin, la misma que se llevó a cabo en Lahore, ciudad de Pakistán, una república islámica. Las personas fueron sanadas de todo tipo de enfermedades y los espíritus malignos salieron de una persona que había estado poseída por 23 años. Adicionalmente se desplegaron innumerables obras poderosas. Además se proclamó que Jesucristo es el único y verdadero Salvador de la humanidad, lo que hizo que muchas personas se convirtieran al cristianismo. La cruzada fue reconocida como un evento cristiano interdenominacional sin precedentes y en gran escala en un país musulmán.

Mientras yo observaba la cruzada, mi corazón ardía de entusiasmo. “Yo debería ayudar a cosechar el fruto de las semillas del evangelio que el Dr. Lee ha sembrado. ¿Cómo debo plantar la voluntad de Dios en los corazones de las almas? ¿Qué debo hacer para llevar más almas al Padre como el fruto de la Nueva Jerusalén?” Me quedó grabado el corazón del Dr. Lee quien desea producir fruto abundante para que el sacrificio y ministerio de salvación del Señor no sea en vano.

Visité Pakistán 14 veces y dirigí Seminarios para Pastores y Cruzadas de Sanidad Milagrosa en 12 áreas, incluyendo Karachi, Islamabad y Cachemira Azad. Desde el 2010 he expandido las áreas ministeriales a Sri Lanka y he desarrollado el ministerio de modo muy activo.

Agradezco a Dios por habernos protegido en cada momento con ojos como llama de fuego

El Dios vivo nos protegió durante nuestro viaje misionero en áreas peligrosas de

El amor del Señor por las almas de Pakistán y Sri Lanka

Pastor Taesik Gil (Iglesia Manmin de Daejeon en Corea del Sur).

Pakistán y nos bendijo para que le glorificáramos.

El 26 de noviembre de 2008, me detuve en un aeropuerto tailandés en el camino a Pakistán. Al siguiente día, el 27 de noviembre, ese aeropuerto se cerró debido a las manifestaciones contra el gobierno celebradas en Tailandia. Si yo hubiera llegado un día después, se habría retrasado el ministerio en Pakistán.

En abril de 2009 salí de Pakistán al amanecer luego de terminar mis actividades del cronograma misionero. Más tarde escuché las noticias de que en Pakistán se había declarado una guerra contra Talibán la mañana del día que salí del país. ¡Doy todas las gracias y gloria a Dios!

De este modo, el ministerio en Pakistán ha sido una serie de tensiones por causa de los constantes ataques terroristas por parte de las fuerzas de los talibanes, pero yo he podido sentir la guía de Dios.

En mayo de 2011, después del ministerio en Pakistán, apenas había llegado en Bangkok cuando escuché que el nivel de amenazas causadas por el terrorismo había subido por causa de la muerte de Osama bin Laden, fundador y líder de al-Qaeda. Sin embargo, esto se dio luego de que nosotros terminamos una cruzada cristiana a la que asistieron alrededor de 15 000 personas en Pakistán. Todo esto se ha dado por la gracia de Dios.

En el 2012 realicé cruzadas en Hyderabad



(Pakistán) y me mudé a Karachi. La noche que llegué a Karachi se me informó que se estaba llevando a cabo una demostración en Hyderabad ya que un político de un partido principal de Pakistán había sido asesinado. Esto causó que el tráfico en toda la ciudad se paralizara y que las tiendas cerraran. Se reportó en la televisión que más de 40 buses habían sido quemados. Si esto hubiera ocurrido tan solo un día antes, yo no habría logrado conducir la cruzada en Hyderabad.

Doy gracias a Dios por permitir alrededor de 400 iglesias filiales y asociadas en Pakistán y Sri Lanka

Por ahora hay cerca de 330 iglesias filiales y asociadas de Manmin en Pakistán. En Sri Lanka más de 70 iglesias se han registrado como filiales y asociadas mientras yo desarrollaba el ministerio en siete ciudades del país por medio de cinco viajes misioneros. Además el ministerio se encuentra desarrollándose activamente a través de varios métodos tales como la Red Cristiana Mundial (GCN TV por sus siglas en inglés), los libros del Dr. Jaerock Lee, *Noticias Manmin* en idioma urdu y

los estudios del Seminario Internacional Manmin (MIS por sus siglas en inglés).

De manera particular, los programas de GCN TV contienen el evangelio de la santidad y las poderosas obras que se transmiten vía Isaac TV (Presidente: Pastor Anwar Fazzal). Seis mensajes del Dr. Lee se transmiten cada día; tres veces en inglés y tres veces en urdu, así como también las interpretaciones del Comité de Artes Escénicas de Manmin. Isaac TV se ha asociado con 253 estaciones de televisión por cable a través de las que se difunden los programas de GCN TV en 73 áreas. La población de toda el área de la Provincia de Sindh que incluye 26 ciudades principales, tales como Karachi, escuchan el evangelio de la santidad vía TV Cable. Además GCN TV se transmite por más de ocho horas al día en el Medio Oriente.

Durante este tiempo, muchas almas de Pakistán que estaban adormecidas espiritualmente se han levantado y, a partir de ahora, deseo ayudarlas a crecer en su fe y a aferrarse a una mejor morada en el Cielo. ¡Doy todas las gracias y gloria a Dios la Trinidad!



Cruzada Unida Pakistán 2000 con el Dr. Jaerock Lee.

 **Libros Urim**

Tel: 82-70-8240-2075
Fax: 82-2-869-1537
www.urimbooks.com
Email: urimbook@hotmail.com

 **GCN**

Red Cristiana Global

Tel: 82-2-824-7107
Fax: 82-2-813-7107
www.gcnetv.org
e-mail: webmaster@gcnetv.org

 **WCDN**

Red Mundial de Médicos Cristianos

Tel: 82-2-818-7039
Fax: 82-2-830-5239
www.wcdn.org
e-mail: wcdnkorea@gmail.com

Noticias Manmin

Spanish

Publicado por la Iglesia Central Manmin

#235-3, Guro-3dong, Guro-gu, Seúl, 152-848 Corea del Sur
Tel: 82-2-818-7041, 47 Fax: 82-2-818-7048
http://www.manmin.org/spanish
e-mail: manminministry@hotmail.com
Publicador: Jaerock Lee
Editor: Geumsun Vin